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鬼は外！　福は内！

今年も生徒会本部役員一同、学校行事や地域行事など精一杯頑張っていきたいと思います。

これからもよろしくお願いします

<1月に会議した内容>
　１２月、冬休み、１月を中心に熊谷市で取り組む「いじめ撲滅宣言」についての会議を開きま
した。
生徒会本部役委員＋生活委員会の岡本さんで、大幡中の撲滅宣言と、これからの取り組みを
考えました。その中で前文について話し合い、「いじめ撲滅三原則」を置くように決めました。
　そして、大幡中の「いじめ撲滅三原則」は・・・。

　　　　　　　　　「いじめをしない、させない、許さない」
に決まりました。

<主な予定>
村田書記

僕は生徒会役員として、皆さんと協力して、過ごしやすい学校を目
指していきたいと思います。また今年も、今まで以上に行事を成功
させたいです。今年一年、よろしくお願いします。

畔上書記
私の今年の目標は、いろいろな案を出し積極的に行動したいと
思っています。　そして、挨拶のできる学校を実現できるようにが
んばっていきたいと思います。これからもよろしくお願いします。

<生徒会役員の新年の抱負>

中村生徒会長
生徒会のリーダーとして、みんなで力を合わせて、行事等を成功さ
せていきたいです。そして、挨拶運動にも力を入れ、新しい活動を
していきたいです。

秋庭会計 私は今年、様々な行事に積極的に取り組んでいきたいです。ま
た、挨拶運動にも力を入れ、学校を活気づけていきたいです。

四分一会計
僕は今年の一番の目標は、挨拶運動をみんなにもっと浸透させる
ことです。また、生徒の手本となるような行動を日頃からやってい
きたいです。

秋山副会長
僕は今年やりたいことがたくさんあります。昨年以上にやれること
を、積極的に取り組もうと思います。そのためにも、皆さんとの協
力を大事にして、よりよい学校づくりを目指していきたいです。

村上副会長
私は、皆の意見をしっかりと聞き、積極的に行動していきたいと思
います。さらに、挨拶を全校生徒にもっと浸透させるようにがん
ばっていきます。これからもよろしくお願いします。

飯塚会計
私は今年生徒会役員として、昨年よりも積極的に活動していきた
いです。体育祭や銀杏祭などの行事を、会長を中心に、生徒会の
八人で協力して成功させたいと思います。

2月7日（金）

巡回相談

2月15日（土）

第三回資源回収

2月下旬

後期期末テスト

①完全下校時刻について

2月の完全下校時刻は

5：15 です

完全下校時刻をしっかり守り、安

全に下校しましょう！

②牛乳パック＆アルミ缶の

回収について

牛乳パックとアルミ缶の

回収を行っています！

家にある人は持ってきてください。ご

協力よろしくお願いします。
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